

# Moto Club Mollet

Mollet cuenta con una nueva entidad. Josep Isern ha fundado un nuevo club, el Club Moto Mollet escudería Isern, que tiene como objetivo principal el moto turismo, así como colaborar con las entidades locales que pidan su apoyo como pueden ser las pruebas ciclistas.

La presentación oficial del club tuvo lugar el pasado domingo 16 de diciembre en la plaça Prat de la Riba, donde ante numerosos amigos, simpatizantes y miembros del club se entregó una placa al alcalde de la ciudad, Josep Monràs, al tiempo que se le nombraba Primer Socio de Honor del club. ■



# Insignia de oro para Monràs



El pasado 13 de diciembre, el club de Chefs de Cocina de Catalunya distinguió al alcalde de Mollet, Josep Monràs, con la insignia de Oro y Diamantes del club, por su trayectoria personal. El acto tuvo lugar en el hotel Condes de Barcelona, en el marco de una cena servida por el conocido chef Martín Berasategui.

Con tal motivo, el presidente del club de cocineros, Alfonso Salido, visitó Mollet para ser recibido por Monràs quién expresó que *"se trata de un premio muy singular que me ha hecho mucha ilusión"*. ■

# Picoteo tradicional con la prensa

Momentos antes del último Pleno del año, el alcalde de la ciudad, Josep Monràs, tuvo unos momentos de asueto con los redactores de los diferentes medios de comunicación que siguen la información local.

Este acto se repite todos los años con el objetivo de charlar amigablemente repasando los hechos principales que han transcurrido durante el año. Un brindis por el mejor de los deseos para el año entrante puso punto y final al acto. ■

